

BIG ISSUE

Kapolsek Sandubaya Harap Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan Turut Serta Setiap Kegiatan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

May 19, 2023 - 10:30



Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah S.IK., (19/05/2023)

Mataram NTB - Sesuai tugas yang di embannya, Polisi harus bisa menyatu dengan masyarakat serta turut serta mendukung dan mengajak masyarakat untuk turut serta berkontribusi bagi pembangunan daerah melalui lingkungan masing-masing.

Hal ini disampaikan Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah S.IK., kepada media ini saat ditemui di kantornya Mapolsek Sandubaya, (19/05/2023).

Selaku Pimpinan Kepolisian yang menaungi 2 Kecamatan di Kota Mataram ini, Kapolsek Sandubaya selalu menyampaikan pesan tersebut pada setiap kesempatan apapun saat bertemu dengan personelnnya, terlebih kepada seluruh Bhabinkamtibmas dan Polusi Lingkungan yang ada saat ini agar setiap kegiatan

di lingkungan masing-masing harus dapat ikut serta baik sebagai petugas Pengamanan maupun dalam tugas pelayanan serta kegiatan sosial masyarakat.



Ia menceritakan bahwa hari ini di dua lingkungan yaitu Lingkungan Banjar Mantri Kelurahan Cilinaya, Kecamatan Cakranegara dan Lingkungan Babakan tepatnya di Kantor Lurah Babakan, Kecamatan Sandubaya melaksanakan Gotong Royong membersihkan lingkungan Kantor Lurah, sehingga Bhabinkamtibmas serta Polisi Lingkungan yang berada di dua wilayah tersebut turut serta dalam kegiatan yang dilakukan bersama aparat kelurahan dan masyarakat sekitar.

"Yang di Kelurahan Cilinaya kegiatan Gotong Royong membersihkan lahan yang akan dibangun kantor Kelurahan sedangkan di wilayah Babakan, kegiatan Gotong Royong membersihkan Kantor Lurah dan sekitarnya," jelas Kapolsek.



Upaya-upaya seperti diharapkan dapat dilakukan oleh semua Bhabinkamtibmas Polsek Sandubaya untuk mempererat silaturahmi baik dengan aparat pemerintah ditingkat bawah maupun dengan warga masyarakat yang menjadi binaannya, dengan harapan terjalin komunikasi serta koordinasi di wilayah masing-masing.

"Dengan demikian apa yang diharapkan dengan Kehadiran Bhabinkamtibmas maupun Polisi Lingkungan dapat tercapai serta mendapat citra baik dari

masyarakat dalam rangka menumbuhkan kesan Positif terhadap institusi Polri,"tutupnya.(Adb)